

Tabellenführer Lauterhofen siegt mit 3:0

Haunstetten(htr) Der FC Haunstetten hielt gegen den SV Lauterhofen nur eine knappe Halbzeit mit und verlor gegen den Tabellenführer der Kreisliga Neumarkt Jura Ost am Ende mit 0:3. In der Tabelle rutschte Haunstetten auf den vorletzten Platz ab und benötigt in den nächsten Spielen dringend Punkte, um nicht vorzeitig den Anschluss zu verlieren. Haunstettens verletzter Spielertrainer Sebastian Gumpert bemängelte nach dem Spiel vor allem die fehlende Aggressivität seiner Schützlinge in den Zweikämpfen.



Die FC Spieler waren nicht immer so konzentriert wie in dieser Szene: Lukas Schneider, Tobias Mehringer, Matthias Buchberger, Lukas Betz

Seine Strategie, Lauterhofen mit frühem Pressing nicht ins Spiel kommen zu lassen, wurde nur eine halbe Stunde lang umgesetzt. Nach 30 Minuten waren die Spieler des FC Haunstetten häufig einen Schritt zu spät dran und die Oberpfälzer kamen regelmäßig zu Torchancen. Nur einmal in der ersten Halbzeit hatten auch die Gastgeber die Möglichkeit, ein Tor zu erzielen. In der 36. Minute zirkelte Peter Sahliger einen Freistoß zwar über die Mauer, aber auch knapp am Pfosten vorbei ins Aus. Der kaum zu stoppende Thomas Niebler bereitete in der 43. Minute das 0:1 mustergültig vor. Er ließ an der Torauslinie gleich drei Haunstettner Abwehrspieler stehen und legte für Simon Fürst auf, der aus fünf Meter mühelos vollendete. Noch vor der Pause hätte Christian Spitz für die Vorentscheidung zugunsten der Gäste sorgen können. Allein auf dem Weg zum Tor wurde er in letzter Sekunde noch von Lukas Schneider am Torschuss gehindert.

Nach der Pause übernahm Lauterhofen sofort wieder die Spielkontrolle und verzeichnete hochkarätige Torchancen. Zunächst vergab ein SV Stürmer aus 10 Meter in zentraler Position, danach ließ Niebler erneut einige FC Abwehrspieler schlecht aussehen, sein Querpass fand aber keinen Abnehmer. In der 54. Minute fiel dann doch das 0:2. Anton Krauss jagte einen Freistoß aus 20 Meter genau in den Winkel. Erst jetzt bemühten sich auch die Hausherren wieder um offensive Aktionen, so dass die Zuschauer noch eine spannende Schlussphase erlebten. Zwei gute Möglichkeiten von Lukas Betz und Matthias Buchberger waren aber nicht von Erfolg gekrönt. Da der SV Lauterhofen zum Teil fahrlässig mit seinen Konterchancen umging, dauerte es bis zur 90. Minute, ehe der Deckel drauf war. Mit zwei direkten Pässen wurde die FC Abwehr ausgehebelt und Simon Fürst schloss aus fünf Meter zum 0:3 ab

Haunstetten: Andreas Huber, Lukas Schneider, Christian Kögler, Matthias Buchberger, Florian Ferstl, Maximilian Nuber (50. Johannes Pfuff), Alexander Schneider, Peter Sahliger, Tobias Mehringer, Johannes Schneider, Lukas Betz

Von Hubert Schneider